

MOTIONRestaurer et entretenir l'allée d'arbres du chemin de Domont

L'allée d'arbres du chemin de Domont est dans un piteux état. Elle a été malmenée il y a quelques années par une taille drastique, plusieurs arbres sont aujourd'hui dans un état sanitaire et esthétique déplorable, plus de 50 arbres ont été abattus et ne sont toujours pas remplacés. Cette situation n'est pas digne d'une des promenades les plus prisées des delémontain(e)s.

Quel que soit l'avenir du site du Château de Domont, son accès mérite mieux que ça !

Dans différents documents de planification, les autorités de Delémont se sont engagées à entretenir et à mettre en valeur le patrimoine naturel et culturel de la ville, avec la ferme volonté d'en faire un atout pour sa population et pour son développement touristique et économique. Cette allée, au même titre que l'allée du Vorbourg, mérite toute notre attention.

En conséquence, la motion invite le Conseil communal à :

1. Elaborer, durant l'année en cours, un inventaire de la situation et des mesures à prendre en vue d'une restauration de l'allée (suppression, élagage/taille, nouvelles plantations, essences, budget, etc.), en concertation avec les propriétaires fonciers.
2. Décider d'un programme de réalisation sur 2 à 3 ans, dès l'automne 2015.
3. Dresser un plan de gestion à long terme relatif à l'entretien des arbres et au remplacement de ceux qui le nécessiteront.

Delémont, le 26 janvier 2015

  
Dominique Nusbaumer

  
  
  
  
  
  
